
Compte rendu réunion association, sport et culture 
du 3 mai 2024 

 
Présents : Patricia, Angie, Cyrile, Marianne et Guillaume 

Excusés : Vincent, Thierry, Eloi, Yannick et Samia 

 

→Dossiers demande de subvention :  

Pour l’année prochaine, nous rajouterons une ligne pour la somme 
souhaitée et le pourquoi de cette somme. 

8 retours sur les 42 associations. Plusieurs dossiers ne sont pas complets, 
j’ai envoyé le 3 mai après la réunion un mail à chaque association pour 
demander les documents manquants. 

Le club de foot ORA fait une demande exceptionnelle pour le changement 
de 2 cages de foot.  

Le tableau des demandes de subvention passera au conseil dès réception 
des documents manquants. 

 

→Manifestation du 31 mai : Sep’ossible 

Début de l’installation par l’association le 31 mai à 7h. Le canoë leur prête 
barnum, table, banc et branchement électrique. Bannette et The 
Papatissier offrent café, cookies, viennoiserie ;.. 

Angie voit avec The Papatissier s’il a besoin de cafetières. Si oui, le comité 
d’animation sera sollicité par le biais de Thierry. 

La municipalité gère les gobelets, les touillettes, le sucre, le thé, les jus de 
fruits et l’eau. 

 



→Une réflexion doit être mené par la commission sur la place des 
associations sur le marché pour la vente de différentes denrées car les 
forains ont fait remonter que cela fait concurrence avec eux. 

 

→Manifestation « ta ville s’anime »  

Nous proposons à l’animateur de Free style foot plusieurs dates : 8 juin 
(14h à 20h), 15 juin (14hà 20h), 16 juin (10h à 17h), 13 juillet (14h à 20h) ,31 
aout (14h à 20h) ou 8 septembre (10h à 17h). 

On attend la réponse de Gaëtan. 

 

→La fête des associations du 15 septembre 

J’ai contacté Monsieur Biétrix pour faire la fête des associations avec Les 
Amis de la Catherinette au moment de la fête du patrimoine sur le site de la 
Catherinette. Il est d’accord, nous attendons de se réunir avec cette 
association pour peaufiner l’organisation. 

 

→Les Nocturnes Pondinoises 

-FC radio nous a envoyé la maquette des spots=>OK pour nous 

Envoyer un mail pour préciser que le 21 juin, les nocturnes se font sous la 
halle. 

-Angie voit avec Armano studio pour savoir quand nous aurons les affiches 
et les flyers.  

La distribution se fera dès réception : Angie distribuera sur les réseaux 
sociaux, les mairies de la com com, les écoles, le collège, le site de la 
mairie et le panneau lumineux. 

Je mettrai sur les 7 panneaux de la ville, dans les campings et à l’office du 
tourisme de Cerdon. 

Voir les emplacements pour les grandes affiches.  

-Pour la fête de la musique, les Nocturnes se déplacent sous la Halle 
exceptionnellement pour être avec le comité d’animation. J’ai envoyé un 
mail à Alexandre pour participer à leur réunion d’organisation de la 



manifestation pour voir comment on place nos artisans au niveau de la 
halle. Réponse rapide, il nous conviera avec plaisir (on attend une date). 

-Marianne n’a pas pu s’inscrire sur le tableau des Nocturnes, j’ai donc de 
nouveau partagé le fichier (mauvaise manipulation de ma part ?) 

-Les panneaux de route barrées, d’interdictions de stationner, ... sont 
déposés par les services de la voirie et installés par le policier municipal. 
S’il n’est pas présent un vendredi c’est à nous de les installer (un plan a été 
fait par le PM). 

-Envoyer un mail aux artisans présents le 21 juin pour les avertir du 
changement de lieu. 


